

Communiqué de presse d'Eric Piolle, Maire de Grenoble

Mercredi 5 décembre 2018

SERVICE PRESSE
VILLE DE GRENOBLE
presse@grenoble.fr
04 76 76 39 21
04 76 76 11 42



Mouvement social

Eric Piolle « tout laisse craindre de graves drames humains »

« Chaque jour, la colère des Françaises et des Français se répand à de nouveaux secteurs : gilets jaunes, pompiers, ambulanciers, infirmières, etc. à présent lycéens, notamment à Grenoble.

Face au mouvement social, le mépris du gouvernement place notre pays dans une impasse

complète. Tout laisse craindre que surviennent de lourds drames humains. Cela a même déjà commencé...

J'appelle le gouvernement à enfin réorienter son action en alliant justice sociale et transition écologique. Ainsi, il se montrera à la hauteur des attentes des Françaises et des Français et des défis formulés

par la COP21 en 2015. J'appelle les citoyens mobilisés à ne pas gaspiller leur colère et à l'utiliser pour construire un projet politique ambitieux, au moyen des outils légaux à leur disposition. »